

01.09.2006 – 13:00 Uhr

Evelyne Binsack part en expédition en faveur de SOS Villages d'Enfants

Liebefeld (ots) -

Evelyne Binsack commence aujourd'hui son expédition au pôle Sud pour la bonne cause: l'aventurière souhaite financer une maison familiale dans le village d'enfants SOS de León, au Nicaragua.

Le départ de l'expédition en Antarctique d'Evelyne Binsack, ce vendredi à Innertkirchen, marque aussi le coup d'envoi d'une campagne de collecte en faveur du village d'enfants SOS de León (Nicaragua). L'aventurière appelle à verser des dons au cours de son voyage vers le pôle Sud. Les fonds récoltés seront alloués à la construction d'une maison Evelyne-Binsack .

Le village d'enfants SOS de León est financé par les Amis suisses des Villages d'Enfants SOS. Il héberge depuis deux ans 90 filles et garçons dans dix maisons familiales. Mais le besoin en places d'accueil permanentes pour les orphelins et les enfants abandonnés est supérieur à la capacité du village, qui se verra donc doté de deux maisons familiales supplémentaires. Par sa campagne, Evelyne Binsack souhaite rassembler les fonds nécessaires à la construction de l'une d'elles.

SOS Villages d'Enfants est une organisation caritative privée, politiquement et confessionnellement neutre. Elle donne à quelque 60 000 enfants et jeunes un chez-eux permanent dans 132 pays.

La fondation Amis suisses des Villages d'Enfants SOS finance les institutions SOS dans les pays en développement et en Europe de l'Est.

Contact:

Martin R. Sigg, sponsoring & events
Tel.: +41/31/979'60'50
E-Mail: martin.sigg@sos-kinderdorf.ch

Yvonne Suter, communication
Tél.: +41/31/979'60'63
E-Mail: yvonne.suter@sos-kinderdorf.ch

Amis suisses des Villages d'Enfants SOS
Hessstrasse 27A
3097 Liebefeld
E-Mail: www.sos-kinderdorf.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004403/100515315> abgerufen werden.